



Rapport Sportif 2023-2024

(Annexe 2 du PV de l'AGOE)

Mesdames et Messieurs,

Conformément à nos statuts et en ma qualité de secrétaire de l'association, je vous présente le rapport sportif pour l'exercice 2023-2024.

Nous avons cette année le même nombre d'adhérents que l'an passé : le club comptait 67 joueurs (et 3 licences passerelle), avec 31 jeunes et 36 adultes. Parmi les jeunes, 14 jeunes ont pu bénéficier du Pass Sport proposé une nouvelle fois par la Ligue et qui offrait une réduction de 50 € sur l'inscription et 4 jeunes ont profité de l'e-Pass (20 € remboursés au club)

Les jeunes tout comme les adultes se sont beaucoup déplacés cette saison (plus de 3300 km) et une équipe d'interclubs départementaux a à nouveau été alignée !

Côté Jeunes

Les plus jeunes ont suivi assidûment les entraînements de Jean-Yves du vendredi. Il a souvent été assisté de Gary et parfois de Jean-Emmanuel. Merci à eux pour leur dévouement et leur patience
Parmi les 31 jeunes (19 garçons et 12 filles), une quinzaine de joueurs a participé aux différents tournois proposés, qu'il s'agisse de tournois organisés par le Comité 05 (les CDJ, Circuit Départemental Jeunes, de Briançon, Gap, Embrun, Guillestre entre autres et les CDA, Circuit Départemental Adultes) mais aussi du 04 organisés notamment par le club de Sisteron et d'Ubaye ou encore de tournois nationaux (comme le Bâtie Bad Tour, le BOSS à Sisteron, le Bad' In Buëch, la Plume des Neiges, etc.)

Les compétiteurs sont : Charme, Lola, Andranik, Gary, Guillaume, Tim, Diego, Albane, Chloé, Céleste, Maora, Antoine, Enzo, Lilian et Jasmin

Ils ont rapporté

9 médailles de Vainqueur ou 1^e de poule

9 médailles de Finaliste ou 2^e de poule

11 médailles de Demi-finaliste ou 3^e de poule

Voici quelques photos prises lors de tournois :

- Palmarès au 1^{er} CDJ du 15 octobre à Sisteron
- CDJ du 19 novembre à Briançon
- Céleste et Maora au CDJ de Veynes le 28 janvier
- Les Veynois au CDJ de Gap en mars
- 2 photos au CDJ d'Embrun du 28 avril



BADMINTON CLUB VEYNOIS











Côté Adultes

Le club comptait la saison dernière 36 adultes (21 hommes et 15 femmes)

Eux aussi se sont déplacés sur des tournois du 05 et du 04 mais plus loin également : au total une douzaine de joueurs a participé à des compétitions.

Quelques jeunes se sont même engagés dans des tournois adultes, en particulier Charme et Lola Albane, Diego, Noël, Tim, Andranik et Gary

De nombreuses médailles ont été remportées :

18 médailles de Vainqueur ou 1^e de poule

18 médailles de Finalistes ou 2^e de poule

17 médailles de Demi-finaliste ou 3^e de poule

Voici quelques photos prises lors de tournois :

- CDA d'Embrun
- Jean-Emmanuel et Guy au tournoi Vétérans de Gap
- Loïc et Maxence au BOSS de Sisteron
- Podium Mixte série 3 au Bad' In Buëch





Événements / Tournois organisés par le club :

En début de saison comme vous l'a dit le Président le Forum des Sports a eu lieu comme chaque année en début septembre à Super U (7 jeunes et 5 adultes ont manifesté de l'intérêt ...)
Le 12 novembre le club a organisé son tournoi des Potes iront au Bad masqué qui est devenu un tournoi officiel Promobad par équipes



Ensuite le 28 janvier nous avons organisé un Circuit Départemental Jeunes qui a regroupé près de 70 joueurs parmi lesquels 13 Veynois. Gros succès mais pas assez d'implication des parents et des jeunes pour la buvette notamment qui a été prise d'assaut (donc nous changerons la formule l'an prochain) !!

Enfin le temps fort de la saison c'était bien entendu la 9^e édition du Bad 'In Buëch qui s'est déroulée le week-end du 1^{er} et 2 juin avec une participation encore plus importante que l'an passé : plus de cent joueurs sur les deux jours (dont 16 Veynois).

Un tel tournoi requiert un gros investissement humain et c'est LE moment de l'année où les adhérents doivent donner un coup de main quand on les sollicite ! Ils étaient une petite quinzaine à nous aider le jour J soit à l'installation, soit à la buvette, soit à la corvée de vaisselle.

Nous n'avons pas réussi à organiser un Circuit Départemental Adultes (CDA) pour diverses raisons, la principale étant de trouver une date au milieu du flot de tournois mais aussi faute de bénévoles en nombre suffisant.

Grâce à l'implication de Diego et Albane le club a pu présenter une équipe d'interclubs départementaux D2.

Résultats : Veynes termine à la 4^e place sur 12



Formations et Stages :

Stage : Le 18 novembre le club a organisé un stage avec Philippe Jacquin (Salon de Provence) avec 12 participants adultes et jeunes. Ce stage est offert aux Veynois (20 € par personne).

Formation

Le club n'a pas organisé de formation cette saison mais a accueilli une formation MODEF les 8 et 9 juin, mais sans participation de Veynois.



Conclusion :

Les joueurs se sont davantage déplacés cette saison et plusieurs se rendront au 1^{er} tournoi des Plumes de la Durance demain et après-demain à Château-Arnoux Saint Auban ! C'est très bien de sortir et de se faire connaître des autres clubs du département et au-delà. Il faut continuer sur cette lancée car le gros défi qui nous attend ce sera la 10^e édition du Bad' In Buëch et nous aurons vraiment besoin de l'implication de vous TOUS pour cette édition anniversaire !

Nous espérons pouvoir compter sur vous car le CA s'est à nouveau mobilisé pour repartir pour une saison mais se sent parfois bien seul !

Merci pour votre attention.

Laure Picard du Chambon
Secrétaire du BCV

Jean-Emmanuel Guignard-Firato
Président du BCV